

戦没者追悼式

10月25日、文化センターで戦没者追悼式を挙行了しました。ご遺族と来賓の皆さまの参列により、ご霊前に追悼の意を表しました。先人たちの歩みを振り返り、平和を持続可能なものとして若者世代へと引き継いでいけるよう願いました。



芋掘り体験

10月17日、吉岡町第三保育園の園児たちが芋掘り体験を行いました。泥だらけになりながらも一生懸命に取り組んでいました。

災害時応援協定を締結しました

10月17日、災害時における最新住宅地図の即時利用と平時からの情報交換体制・連携の強化を目的として、株式会社ゼンリン様と「災害時における地図製品等の供給等に関する協定」を締結しました。

協定締結により、災害時に、あらかじめ備蓄している最新住宅地図を使用した迅速な被災状況などの整理が可能となります。



心のバリアフリー研修

10月17日、文化センター研修室で、町民・町職員を対象に、心のバリアフリー研修を実施しました。障害当事者が進行役を務め、参加者と一緒にイラストや映像を見ながら、「障害とは何か」を考えました。



GIGA参観日

10月20日、県内外の教育委員会とICT担当者合わせておよそ150人が集まり、明治小学校のICTを活用した教育実践を参観しました。Google for Education スチュアート・ミラー氏による講演、奈良県立教育研究所小崎誠二氏による指導講話が行われたほか、授業者による実践紹介では活発な意見交換が行われました。

ルワンダからICT視察訪問

10月24日、駒寄小学校にルワンダ基礎教育庁職員5人が訪れ、国際協力機構(JICA)が進める「ルワンダ ICTを活用した初等理数科学びの改善プロジェクト」の一環として、1年生の算数と6年生の理科の授業を見学しました。児童がタブレットを使い、自分の考えや答えを書き込み共有し合う授業に感銘を受けていました。



稲刈り体験

10月17日、町農業委員会の協力のもと、町認定農業者連絡協議会主催の小学生の稲刈り体験が行われました。地道な手刈りは大変な作業ですが、みんなで力を合わせ、あっという間に刈り終わりました。収穫したお米は精米後児童たちに配布されました。

道の駅よしか温泉マルシェ

「リバートピア吉岡」の開業25周年を記念して、11月5日、「道の駅よしか温泉マルシェ」が開催されました。焼きたてパンなどのマルシェやフリーマーケット、ステージでのパフォーマンスなどが行われ、多くの人で賑わいました。

